

Köln, den 18.11.2024

## PRESSEMITTEILUNG

### **Wahl des „Lehrlings des Jahres 2024“ der Kreishandwerkerschaft Köln**

Die Kreishandwerkerschaft Köln schreibt jährlich den „Lehrling des Jahres“ aus. Alle Kölner Innungen waren aufgerufen, die Prüfungsbesten ihres Gewerkes zu benennen, um hieraus den Preisträger zu ermitteln. Der Vorstand der Kreishandwerkerschaft hat unter den vielen Einsendungen die Zahntechnikerauszubildende Milena Rennings des Ausbildungsbetriebs Dental-Labor Hans Fuhr GmbH & Co.KG ausgewählt.

Milena Rennings hat bei der Wintergesellenprüfung 2024 im Zahntechniker-Handwerk als Prüfungsbeste abgeschnitten. Der Praktische Teil der Gesellenprüfung wurde mit „sehr gut“ und die Berufsschule mit der Berufschulabschlussnote „1,17 – sehr gut“ abgelegt.

Die gebürtige Xantenerin ist für ihre Ausbildung nach Köln gezogen: „Ich habe das handwerkliche Arbeiten schon immer geliebt und deshalb war für mich von Anfang an klar, dass ich einen handwerklichen Beruf ausüben möchte. Handwerk ist für mich die perfekte Kombination aus Kreativität, Präzision und der Freude, etwas mit den eigenen Händen zu erschaffen! Im Hinblick auf die eigene Berufswahl würde ich jungen Menschen raten, sich Zeit zu nehmen, um ihre eigenen Interessen und Stärken wirklich zu erkennen. Es ist wichtig, verschiedene Berufe auszuprobieren, sei es durch Praktika oder Nebenjobs, um herauszufinden, was einem wirklich liegt. Traut euch, etwas Neues zu wagen und von gängigen Wegen abzuweichen. Auch nach dem Abitur kann man eine Berufsausbildung anfangen!“

Auch Karsten Fuhr, Dipl.-Betriebswirt und kfm. Geschäftsführung der Dental-Labor Hans Fuhr GmbH & Co.KG, freut sich über die besondere Auszeichnung und setzt in Zeiten eines spürbaren Fachkräftemangels auf die Ausbildung denn: „Eine Ausbildung im Handwerk bietet eine solide Grundlage für eine erfolgreiche berufliche Zukunft, da sie praktisches Können, technisches Wissen und handwerkliche Fähigkeiten vermittelt, die in vielen Branchen sehr gefragt sind. Der Beruf des Zahntechnikers ist in unserem Labor seit vielen Jahren durch den Einsatz von Scannern, CAD/CAM Software, High-Tech Fräsanlagen und 3D Druckern sehr digital und bietet ein zukunftssicheres Berufsumfeld.“

Frau Rennings wird aufgrund ihrer Leistung mit einer Urkunde und einem Preisgeld i.H.v. 1.500,- € geehrt.

Die Kreishandwerkerschaft Köln, in der die 29 Kölner Innungen mit insgesamt 3.500 Innungsbetrieben zusammengeschlossen sind, repräsentiert die organisierten Handwerksunternehmen in Köln.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrer Presse. Das Foto kann unter Angabe ©Kreishandwerkerschaft Köln kostenfrei genutzt werden.

Für Nachfragen steht der Unterzeichner gerne zur Verfügung.

## KREISHANDWERKERSCHAFT KÖLN

Roberto Lepore  
Hauptgeschäftsführer

Telefon: 0221-2070413

Telefax: 0221-2070442

E-Mail: [lepore@handwerk.koeln](mailto:lepore@handwerk.koeln)

Internet: [www.handwerk.koeln](http://www.handwerk.koeln)

[www.facebook.com/KreishandwerkerschaftKoeln](https://www.facebook.com/KreishandwerkerschaftKoeln)